

16-7-2008. Procesión de la Virgen del Carmen

El día 16 de julio, en Mengíbar y al igual que otros años, después de misa de tarde tuvo lugar la procesión de la Virgen del Carmen que fue llevada a hombros por costaleras.

Este año contaba con la novedad de que al celebrarse el segundo centenario de la Guerra de la Independencia un grupo de Bailenenses con trajes de militares de época se trasladaron a Mengíbar para acompañar a la Virgen en parte de su recorrido...

Era asombroso la cantidad de gente que había en las calles de Mengíbar para ver tanto el paso de la procesión así como los actos programados con motivo del Segundo Centenario de la Batalla de Bailén, y sobre todo en los sitios donde se producía el encuentro de la Virgen con las tropas bailenenses.

Cuando la Virgen llegó a la Plaza de la Libertad, un grupo de miembros de la cofradía, pasó a la parroquia de la Inmaculada, para rezar una salve.

Acto seguido la procesión continuó su recorrido para realizar el encuentro con las tropas bailenenses en la esquina que une la calle Príncipe de Vergara con la Calle Real.

Cientos de mengibareños se habían trasladado a este punto para ser testigos del hecho.

Después de una descarga de las armas de fuego, la procesión continuó su trayecto, acompañada ya por la representación bailenense hasta su recogida en la parroquia de S. Pedro Apóstol.

Seguidamente, en la Plaza de las Constituciones tuvieron lugar unas "salvas" de cañones así como unas nuevas descargas de las armas de fuego.

La procesión fue acompañada tanto de las autoridades locales así como por la banda de música de Mengíbar

[FOTOS \(1\)](#) [FOTOS \(2\)](#) [FOTOS \(3\)](#) [VÍDEO](#)